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Aos dezessete dias do mês de junho em caráter extraordinário, reuniu-se o Conselho 2 

do CACS-FUNDEB. A reunião ordinária seria no dia 19 mas, devido a uma situação na 3 

prestação de contas houve necessidade de antecipá-la. Constatou-se uma 4 

inadimplência no sistema (SIGECON) ao analisar percebemos que a respeito do 5 

transporte desde de 2016 está com inadimplência. Tudo que precisava estar feito pela 6 

contabilidade foi executado falta, porém o Conselho precisa fazer a prestação de 7 

contas no seu aval no programa. São em média R$20.000,00 por mês. Iniciamos a 8 

reunião com uma breve oração e em seguida a presidente Ivani, expôs a todos os 9 

procedimentos e que não deixaremos de receber a verba desde que se faça esse 10 

parecer em conjunto. Através do FNDE, no SIMEC abrir-se a pagina para avaliar o 11 

PNATE- Programa Nacional do Transporte Escolar no Ensino Fundamental. As treze 12 

questões foram amplamente analisadas e o debate foi bem enriquecido. Da mesma 13 

forma como de 2016 também se analisou os anos 2017 e 2018. No questionário de 14 

2018 com questões diferenciadas, algumas dúvidas foram levantadas e bem discutidas 15 

para melhorar o funcionamento do CACS. No sistema as três planilhas foram enviadas 16 

e aprovadas. Nada mais havendo, eu secretária od hoc, lavrei a presente ata. Zaida 17 

Parabocz. Capanema,17 de junho de 2019. Ivani Wons Moré 4.164.601-2, Roseli Hentz 18 

6.405.769-3; Jendra Wilmsen 8.274.546-7; Luciana Zanon 5.368.992-2; Neiva de 19 

Moura Noll 7.077.253-1; Francisco Eugênio Canesin 2.028.588-5-Pr; Marcos Antonio 20 

Gallas 6.201.232-3; Mailon dougas de Castro Coito Rg:10.243.980-5 e Maria Salete 21 

dos Santos, RG:4.383.971-3.  22 


